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参観日及び PTA 総会には、多数の保護者の皆様のご出席を賜り、誠にありがとうございま

した。また、念願の「読み聞かせ」が PTA の活動として実施される運びとなり、その第 1 回

目が、授業参観の前に行われましたこと心から感謝申し上げます。 

 

4 月の全校朝会で、前期委員会のリーダーとして活躍する委

員長の認証式がありました。 

それぞれの委員長が語った内容はもちろんのこと、声量、間

の取り方、語りかけの口調等、その姿たるや堂々とし｢この学校

の主人公は私たち｣と言わんばかりのすばらしいものでした。こ

こに各委員長が認証式で発表した内容の一部を紹介します。 

【図書委員長 田口碧夏さん】 
目当ては「みんなが気持ちよく気軽に通える図書館にしよう」です。この目当てにこめた図書委員の願いは、

本と友達になってほしいことと、ルールを守って楽しく本を借りてほしいというものです。そこで、私たちは

いろいろな企画を考えました。第 1回図書館祭りでは図書館に率先して来てくれるような企画をします。 

【保健委員長 山田稀月さん】 
目当ては「欠席０で、熱中症や虫歯予防の呼びかけをする」です。そのためにいろいろなキャンペーンなどを

取り入れたり、呼びかけをしたりして、欠席や熱中症がない学校をつくります。また、去年から引き継いだ水質

検査やハンカチチェック等の取組を保健委員でしっかり続けていきたいです。 

【集会委員長 鈴村健心さん】 
目当ては｢全校が楽しめて次もやってほしいと思える活動にしよう｣です。アルミ缶回収では 1 個でも多くア

ルミ缶を持ってきてもらえるように取組を考えたり呼びかけをしたりしたいと思います。全校が楽しめる企画

では絆が深まるように、１学期に蘇原オリエンテーリングができないか考えています。ファミリーでは協力し

て遊べる企画もやりたいと思っています。 

【生活委員長 竹腰 央さん】 
目当ては、｢みんなが笑顔になる生活委員会｣です。特に僕たちはあいさつに力を入れていきます。全校のみ

んなが笑顔で一日をスタートし、笑顔で下校できるように朝のあいさつ運動や帰りのハイタッチをずっと続け

たいと思います。また、今回｢よいこと情報｣というものを作りました。どんどん放送で紹介しみんなが安心し

て過ごせる環境を広げて行きたいと思います。 

【放送委員長 河合留依さん】 
目当ては毎日みんなが耳を傾けてくれる放送にしようです。そのために、伝えたいことをはっきり丁寧に心

をこめて放送します。また、全校のみんなが楽しんでくれるような企画を放送委員みんなで作り、目標を達成

します。次の放送委員のお手本となるような、良い番組を作っていくのでよろしくお願いします。 

委員長ばかりではありません。5・6 年のそれぞれの委員の動きも実にすがすがしく、朝か

ら全校への働きかけや常時活動を、誇りをもって確実に、そして楽しそうに行っています。 

このような動きが作られるのは、6 年生をはじめとした高学年に、「よりより学校生活を自

分達の手で」という明るく前向きな思いと、高学年の活躍に憧れ、進んで協力しようとする

低学年の素直な思いが互いに響き合うからです。 

学校の主人公は 112 人の子ども達です。一人一人が主人公としての輝きを放つことができ

るようみんなで力を合わせます。応援どうぞよろしくお願いいたします。 
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